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 Mainz, 30.10.2018 
 
 
Anfrage 1809/2018 zur Sitzung  am 21.11.2018 

 
Vermehrter LKW-Verkehr durch Zulieferer (FW-G) 
 
Auf Grund der Klärschlammverbrennungsanlage in Mombach und der Deponie im Weise-
nauer Steinbruch wird es zu vermehrten LKW-Verkehr kommen. 
 

 
Wir fragen an: 
 

1. Wie schätzt die Verwaltung das vermehrte Verkehrsaufkommen der LKW Fahrten 
der Zu-und Abfahrten (z.B. aus Bodenheim) an die Klärschlammverbrennungsanla-
ge in Mombach ein?  

a. Berechnung für einen Durchschnitts- Monat. 
b. Ist von Seiten der LKW´s ein Durchfahren der Stadt geplant? 
c. Wo wird voraussichtlich der Lieferverkehr entlang fahren? 
d. Mit welchen erhöhten Emissionswerten ist durch den zusätzlichen LKW Ver-

kehr zu rechnen? 
 

2. Wie schätzt die Verwaltung das vermehrte Verkehrsaufkommen der LKW Fahrten 
der Zu-und Abfahrten an der geplanten Deponie im Weisenauer Steinbruch ein?  

a. Berechnung für einen Durchschnitts- Monat. 
b. Ist von Seiten der LKW´s ein Durchfahren der Stadt geplant? 
c. Wo wird voraussichtlich der Lieferverkehr entlang fahren? 
d. Mit welchen erhöhten Emissionswerten ist durch den zusätzlichen LKW Ver-

kehr zu rechnen? 
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